

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan terhadap data penelitian yang dilakukan, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Berdasarkan hasil analisis indikator kelengkapan koleksi di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto tergolong pada kategori tidak baik. Karena koleksi yang ada di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin kebanyakan koleksi buku anak-anak sehingga informasi yang dibutuhkan oleh masyarakat umum tidak terpenuhi.

Berdasarkan hasil analisis indikator jenis koleksi di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto tergolong pada kategori tidak baik. Karena jenis koleksi yang ada di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin tidak lengkap atau tidak sesuai dengan standar jenis koleksi Perpustakaan Umum sebanyak 6.000 judul sesuai dengan klasifikasinya masing-masing.

Berdasarkan hasil analisis indikator kerelevan koleksi di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto tergolong pada kategori tidak baik. Karena koleksi yang ada di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin tidak relevan atau tidak sesuai yang diinginkan oleh pemustaka.

Berdasarkan hasil analisis indikator kemutakhiran koleksi di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto tergolong pada kategori tidak baik. Karena jenis koleksi yang ada di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin tersebut tidak terbaru atau koleksi yang ada di perpustakaan tersebut tidak up date.

Berdasarkan pengujian hipotesis dapat diketahui ketersediaan koleksi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat baca pada Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto, hal ini terlihat bahwa nilai $t_{hitung} 4.271 > t_{tabel} 2.042$. Hal ini menunjukkan bahwa untuk meningkatkan minat baca, pihak kepala perpustakaan perlu sekali memperhatikan ketersediaan koleksi yang lengkap untuk masyarakat umum.

Jadi, dapat disimpulkan bahwa kurangnya angka kunjungan dan minat baca di Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto disebabkan oleh koleksi yang kurang memadai.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka peneliti memberikan saran kepada Perpustakaan Umum Muhammad Yamin Kecamatan Talawi Kota Sawahlunto yang kiranya dapat menjadi pertimbangan oleh pihak perpustakaan sebagai berikut:

Perpustakaan Umum Muhammad Yamin sebaiknya melakukan kegiatan promosi kepada masyarakat umum, sekolah-sekolah dan membuat kotak saran di perpustakaan umum supaya kepala perpustakaan atau kepala

dinas bisa mengetahui koleksi yang dibutuhkan oleh pemustaka yang datang ke perpustakaan umum karena koleksi yang ada di perpustakaan tersebut tidak update.

Dengan koleksi yang sudah ada sebaiknya meninjau kembali koleksi tersebut apakah koleksi yang ada tersebut sudah memenuhi kebutuhan pemustaka di perpustakaan umum tersebut dan juga hendaknya melakukan penyiangan kepada koleksi di perpustakaan umum supaya koleksi yang tidak dibutuhkan oleh perpustakaan umum tersebut bisa dinuang atau dibagikan kepada anak-anak yang membutuhkan.

